
 
 
 

Province de Québec 
Municipalité de Saint –Samuel 
Mardi, le 9 août 2016 
 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil municipal, tenue mardi, le 9 
août à 19h30 au 140, rue de l’Église à Saint –Samuel. 
 
Sont présents : Denis Lampron, Denis Bergeron, Grégoire Bergeron, André Désilets, 

Manon Beaudet et Léo Gauthier   
Est absente : Nancy Bergeron 
                                    
La séance est ouverte à 19h30 par monsieur Denis Lampron, maire.  
Madame Suzie Constant, directrice générale fait fonction de secrétaire de 
la séance. 

  
2016-08-096 Adoption de l’ordre du jour. 

 
  Il est proposé par Léo Gauthier et résolu à l’unanimité des 
conseillers que l’ordre du jour soit adoptée. 

 
ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS . 

 
2016-08-097 Adoption du procès-verbal du 5 juillet 2016 et le suivi. 

 
  Il est proposé par Denis Bergeron et résolu à l’unanimité des 
conseillers que le procès-verbal du 5 juillet 2016, séance ordinaire, soit 
adoptée. 

ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS . 
 

2016-08-098 Adoption des comptes.  
 

  Il est proposé par Léo Gauthier et secondé par Grégoire 
Bergeron et résolu à l’unanimité des conseillers présents que le Conseil 
approuve, telle que présentée, la liste des dépenses autorisées et payées 
totalisant 164 978.09$, dont 10 427.13$ en déboursés directs pour les 
salaires. 

ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS .  
 
CERTIFICAT DE DISPONIBILITE DE CREDIT 
  Je, soussignée, certifie que les crédits budgétaires sont 
disponibles pour les dépenses décrites par le Conseil de cette séance de 
la Municipalité de Saint-Samuel. 
 
________________________________ 

    
2016-08-099  Conformité des eaux usées- village - p aiement. 

 
 Le conseiller Léo Gauthier propose un remboursement de 50% 

des coûts sans excéder 3 000$ pour la conformité des installations 
septiques au : 440, rue Ste-Hélène au coût de 3 000$. 

 
 ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  

 
2016-08-100  Adoption du règlement de zonage 2016-283.  

 
   Le conseiller Léo Gauthier propose et appuyé par André 
Désilets d’adopter le règlement de zonage 2016-283.  
 

 ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  
 

2016-08-101  Adoption du plan d’urbanisme 2016-284.  
 

  Le conseiller Léo Gauthier propose et appuyé par André Désilets 
d’adopter le plan d’urbanisme 2016-284. 

 
ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS . 

 
2016-08-102  Adoption du 2 ième projet n° 2016-285 amendant le règlement de 

zonage n° 216. 
 
   Le conseiller Léo Gauthier propose et appuyé par André Désilets 

d’adopter le 2ième projet de règlement de zonage n°2016-285. 
 

ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS . 



 
 
 
 
 

2016-08-103  Adoption au règlement n°2016-286 de permis et certi ficats. 
 

Le conseiller Léo Gauthier propose et appuyé par André Désilets 
d’adopter le règlement de permis et certificats n°2 016-286. 

 
ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS . 

 
2016-08-104  Avis de motion – code d’éthique et de déontologie d es élus 

municipaux # 2016-288. 
 

Léo Gauthier, conseiller, donne avis de motion qu’à une séance 
ultérieure sera adopté le règlement numéro 2016-288 relatif à l’adoption du 
code d’éthique et de déontologie des élus municipaux 

 
Une demande de dispense de lecture est faite en même temps 

que le dépôt du projet de règlement aux membres du conseil 
conformément à la loi. 

 
ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS . 

 
2016-08-105  Avis de motion – code d’éthique et de déontologie des employés 

municipaux # 2016-289. 
 

Léo Gauthier, conseiller, donne avis de motion qu’à une séance 
ultérieure sera adopté le règlement numéro 2016-289 relatif à l’adoption du 
code d’éthique et de déontologie des employés municipaux 

 
Une demande de dispense de lecture est faite en même temps 

que le dépôt du projet de règlement aux membres du conseil 
conformément à la loi. 

 
ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS . 

 
2016-08-106 Résolution du conseil aux fins de la dé claration de l’article 115.8 de la 

loi sur la qualité de l’environnement. 
 

  Le conseiller Léo Gauthier propose et il est résolu que le maire et  
la directrice générale sont autorisés à signer tous les documents exigés en 
vertu de l’article 115.8 de la Loi sur la qualité de l’environnement. 
 
  De plus il est autorisé de demander à Copernic une étude sur les 
milieux humide 1 et 2 au montant de 2 276,51$ taxes incluses. 
 

ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS . 
 
2016-08-107 Demande d’aide financière – Fabrique de  Saint-Samuel. 
 

   Il est proposé par Léo Gauthier et appuyé par André Désilets de 
participer à une aide financière de 300$ à la Fabrique de Saint-Samuel. 

 
   ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  

 
2016-08-108 Partenaire 12-18. 
 

   Le conseiller André Désiltes propose d’offrir le local au-dessus de 
la bibliothèque à partenaire 12-18.  Ils auront accès par l’extérieur du côté 
du centre multifonctionnel. 

 
   ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  
 
 Plate-forme consultation monidee.ca. 
 
 Monsieur le maire et la directrice générale ont expliqué le plan stratégique 

de la plateforme de la MRC.  Après discussion les élus n’ont pas démontré 
d’intérêt dans ce dossier. 

 
 Grégoire Bergeron arrive à 20h05 
 

  
  



 
 
Période de questions. 
 
Discussion Sur les dos d’âne permanant…. 
   Travaux de voirie…. 
 
Levée de la séance ordinaire. 

 
  Sur ce, les sujets de l’ordre du jour étant épuisés, la conseillère 
Manon Beaudet propose la levée de la séance à  20 h 40.  La séance est 
close. 

 
__________________   _______________________ 
Denis Lampron,       Suzie Constant,  
Maire      Secrétaire de la séance  


